



## Adiwiyata, MAN 2 Wakili Kota Jogja

JOGJA - Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Jogja menjadi satu-satunya perwakilan Kota Jogja yang maju dalam ajang penerima penghargaan adiwiyata tingkat provinsi DIJ. Sekolah yang terbaik di tingkat provinsi mewakili DIJ, dalam tingkat nasional.

Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan MAN 2 Jogja, Anita Isdarmini menjelaskan adiwiyata adalah penghargaan bagi sekolah yang memiliki wawasan lingkungan. Wawasan lingkungan meliputi kebersihan, kesehatan, dan keberadaan ruang hijau di sebuah sekolah.

"Inisiatif keikutsertaan sekolah dalam ajang adiwiyata berasal dari siswa. Sejak Januari kami telah mempersiapkan sebagai

sebuah sekolah yang memiliki kriteria berwawasan lingkungan. Salah satunya mengampanyekan *go green*," terang Anita.

Selasa kemarin (25/6) tim penilai adiwiyata mulai melakukan penilaian terhadap sejumlah sekolah yang menjadi perwakilan dari masing-masing kabupaten/kota. Dalam acara tersebut, juga hadir Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti; Kepala Dinas Pendidikan Jogja, Edy Heri Suasana dan sejumlah perwakilan dari BLH Kota Jogja serta Kantor Kementerian Agama DIJ.

Anita mengatakan majunya MAN 2 Jogja ke tingkat provinsi setelah menyingkirkan sekolah-sekolah unggulan seperti SMAN 6, SMAN 3 dan SMAN 9. Anita mengatakan, keunggulan ter-



ADIWIYATA: Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (kiri depan) sedang menanam pohon di MAN 2 Jogja, kemarin.

sebut berkat kerja keras dan komitmen seluruh siswa.

"Siswa memandang kompetisi adiwiyata tidak sekadar perlombaan untuk mencapai menang atau kalah, tetapi mereka sadar betul bahwa menjaga kebersihan dan kesehatan sekolah menjadi tanggung jawab

bersama," terang Anita.

Perlu waktu sebulan untuk maju ke penilaian. Karena kesiapan sudah dilakukan dengan matang, tidak ada lagi persiapan khusus saat tim penilai mendarangi sekolah, selain memberikan presentasi terkait upaya-upaya yang telah dilakukan. (bhn/iwa/ga)



**MENINJAU**—Walikota Jogja Haryadi Suyuti didampingi Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja Edy Heri Suasana serta Kepala MAN 2 Jogja Paiman meninjau hasil karya siswa dalam kegiatan verifikasi sekolah Adiwiyata di sekolah, Selasa (25/6). UWI SUYUDIBERNAS JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005